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Beginn: 10:07 Uhr

Protokollführer*in: Rio Grumbrecht Ende: 12:59 Uhr

Teilnehmer*innen:

Entschuldigt:

Luca
Beckmann-Metzner
Rio Grumbrecht
Jan Ole Schulz
Mathilde Fernau
Ronja Reichert
Fabian Pezl
(10:35-11.09 Uhr)
Eva Kwasny
Nils Lange
Jonas Frechen

Gäste: Lisa Neubauer
Florian Knechten

Pia Schmidt (ab

11:10 Uhr)

Begrüßung

Sitzungsbeginn 12:59 Uhr

Beschlussfähigkeit/Genehmigung TO/Verabschiedung der letzten Protokolle

mit 7 Referent*innen Beschlussfähig

TOP 2 zum variablen TOP gemacht. Tagesordnung einstimmig angenommen.

Protokolle der letzten Sitzung sind noch nicht hochgeladen, wird auf nächste Sitzung verschoben

variabler TOP: Joseph Wilson

----- in englisch ---

Joseph: Has the diversity AG back running. First idea was to put a “hall of fame” with students who

graduated and became famous/influential or something.

Rio: Probably has to be asked at the marketing.

Nils: Could be difficult getting the data.
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Jole: There is already something on their website. Maybe check the Nawi Medi upper floors too.

Luca: Maybe you could engrave them on the floor. Maybe contact marketing and the senate.

Joseph: second idea: one week surf week in Hossegor with an educational approach (sustainability,

sports). Maybe in september.

Rio: We already have seignosse in June. September is a pure holiday, just as concerns.

Jole: We are not organizing seignosse, we could have a “not all party” week with workshops and stuff.

Ronja: What would you need from us?

Joseph: I have a business license, that wouldn't be a problem.

Luca: Opening for other universities to have more capacities. We or the Hochschulsport could do

administration work. How much would it cost?

Joseph: About 600€ for all (food, surfing, courses). Only trip costs are exclusive. Should be about 10

people more will be hard to organize.

→ will stay in contact with Jole for further planning

TOP 1: Berichte

Mathilde:

● CSD Merch Beutel packen

● CSD Orga Treffen

● Bastelaktion Demoschilder CSD Orga und Durchführung

● Insta Post über queere Tier für BTE

● Gespräch mit Julius: Vortrag Autismus

Ronja:

● CSD Tüten packen

● Vorstandstreffen

● Organisation und Durchführung Fight Night

● Barfußlauf Umsetzung

● Garagenkonzept und Garagen Orga

● Getränkebestellung: Chaos da sie zu spät kamen und das Mensa Tor zu war und der LKW nicht

mehr rauskam, wurde von der Raumverwaltung und Ronja geklärt , haben neue

Getränke/Pfand ist weg

Rio:

● Austauschgespräch mit Faisal bzgl Situation im Sudan: im Weiteren wird gemeinsam ein Post

erstellt und geteilt (wenn möglich auch über ASten der TH/UZK))

● Treffen mit Kleinert:
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○ Erste Idee Besetzung der UK Öffentlichkeit von Kleinert: aus verschiedenen Quellen

Vorschläge sammeln. Senator*innen können Veto einlegen . Mögliche Gremien: AStA

, StuPa, SGS und Senator*innen. Daraus dann Vorschläge erarbeiten. Darauf folgte

eine hitzige Diskussion anhand welcher Kriterien das Ganze dann passierte.

○ ausführlicher Bau Bericht von Joerissen

○ Die Öffentlichkeit des Treffens wurde abgelehnt. Zuhörer*innen sind erlaubt (nicht in

die Diskussion einsteigen)

○ Versuchbeschränkungen aus dem Gremium der SGS herausnehmen

○ Zuhörer*innen künftig erlaubt, Online Zuschaltung nicht

● LAT Sitzung zum Thema Haushalt Jahresplanung, wurde in der Abstimmung für 2,5 oder 3

Stellen überstimmt (3 Stellen Kosten mehr)

● GO Ergänzung formuliert

● Unterstützung der Outdoor Fight Night

Jole:

● Ronja Garage erster Schritt

● Annahme geliehener Gegenstände

● erster Blick in die Arbeitsnachweise

● Fabi Ersti-WE Kalkulationsunterschied durch Paypal

● SGS Party, Kalkulation durch Kassenzählung sowie Paypal

● Kasse und Fightnight und Chor Konzert

Luca:

● Gespräch Tra

● Kontaktaufnahme Leon Renz→ Gespräch folgt nächste Woche

● Vorstands Treffen und Konzept Papier Erstellung für Peer Feedback

● Senatssitzung

● Austausch Kleinert bzgl. Corona Umfragen sowie Prorektor Position

● Lehrpreis Empfehlung Körner

● Info Point Geld Abholung / Unterzeichnung

● AStA Beach Party - Türsteher*innen Kommunikation

Fabian:

● Ich habe die finale Auswahl der neuen Tutis getroffen: In den nächsten Einführungswochen

helfen nun:

○ Anna Seith

○ Ben Lang

○ Daniela Büttner

○ Edgar Uhl

○ Hannes Clausen

○ Jule Wiedemann

○ Kian Zimmermann
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○ Kiona Osborn

○ Lina Schneider

○ Luisa Hood

○ Maurice Schneider

○ Mika Bittner

○ Moritz Wolf

○ Nils Endemann

○ Ronja Reichert

○ Svenja Bello

○ Vincent Woywod.

■ Den neuen Tutis wurde jeweils eine Karte aus dem Tuti Kontingent für die

AStA Beach Party angeboten.→ Kommunikation mit Tutis und Pia

● Vorstandssitzung mit Luca und Ronja

○ u.a. Durchführen des neuen Peer Feedback Konzepts

● Viele Gespräche anlässlich den nicht öffentlichen TOPs der Tuti Auswahl für die Winter EW.

● Ausstellen einer Bescheinigung für einen International Student.

● Erster Austausch mit der Studienberatung bezüglich der Infoveranstaltung zu Beginn der

Winter EW

Bericht Jonas:

● Wir müssen darauf achten, dass der Kühlschrank in der Küche immer ordentlich geschlossen

ist!

● Clean Up: Am Dienstag, den 04.07 gab es von 14:00 bis 15:30 das Clean Up um den Adenauer.

Leider war nur Knigges Kurs da und keine weiteren. Dennoch fand ich es schön, wenigstens in

diesem Kurs auf die Verschmutzung von Müll aufmerksam zu machen. Außerdem konnte ich

das Planungsteam für den BSR kennenlernen. Für das nächste Mal müssten Ideen gefunden

werden, wie man die Veranstaltung "sexy" machen kann.

● BSR: Zum Barefoot Soul Run waren ca. 25 Personen angemeldet; da waren ca. 50. Ich bin

selbst auch mitgelaufen und es hat Spaß gemacht. Das Grillen hat gut geklappt. Großen Dank

an Ronja. Das Schätzen des Würstchenverbrauchs in Kombination mit Grillkäse hat gut

geklappt. Lebensmittel wurden kostenlos angeboten (auf Spendenbasis). Wir haben ein

Minus von 17,53€, welches Knigge uns erstattet. Viele weitere Lebensmittel konnten, da sie

gespendet wurden und/oder abgelaufen waren, kostenlos angeboten werden. Für das

nächste Mal sollte überlegt werden, wie intensiv in die Planung eingegriffen werden soll. Weil

der Kurs von Knigge, der den BSR geplant hatte, einiges besser machen könnte (besser

Vorbereitung / Aufbau). Des Weiteren müssen wir eigentlich darauf hinweisen, wenn

Lebensmittel abgelaufen sind (ist nicht immer 100% so rübergekommen) und wir sollten

darauf hinweisen, dass es nur vegane Würstchen gab und vegetarischen Grillkäse (evtl. unter

Absprache mit Knigge)

● Foodsharing / Fairteiler Hygieneproblem: Lob vom Kölner Botschafter, dass wir uns so

intensiv mit dem Thema befassen. Seine Einschätzung ist, dass er die Situation nicht

einschätzen kann aufgrund des Klientels und des Ortes. Die Idee mit den Zangen findet er gut.

Alex und ich sind der Meinung, dass wir unseren Studis vertrauen können und sollten die

Backwaren im Fairteiler hygienisch behandeln. Dafür liegen ja jetzt auch die Zangen aus, ein
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Schild ist aufgehängt und für den Komfort werde ich probeweise in nächster Zeit Papiertüten

auslegen.

Nils: SGS Treffen Nachbereitung, Austausch SGS RGM/SBG, AStA Beach Party plus
Reflektion, Kontakt Susanne Schneider, Planung Lange Nacht der Hausarbeiten

variabler TOP: ---nicht öffentlich--- Auswahl Tutis für die EW
Antrag von Nils:

Ich stelle hiermit den Antrag, dass Lisa Neubauer und Florian Knechten nach §3 Absatz 5 der GO in

dem nicht öffentlichen Tagesordnungspunkt "Auswahl Tutis für die EW" anwesend sein können.

0 dagegen, 1 Enthaltung, 7 dafür→ angenommen

Antrag von Rio:

Ich stelle den Antrag, dass der TOP "Auswahl Tutis für die EW" in Abwesenheit von Fabian Pezl

weitergeführt wird.

2 dagegen, 3 Enthaltung, 2 Dafür→ abgelehnt

Sitzungspause von 2 min.

variabler TOP: AStA Beach Party Reflektion
Luca: primäre Reflektion von Verhalten der Türsteher*innen und Rückerstattung der Tickets.

Außerdem Verteilung der Einnahmen. Zutritt wurde einigen Studierenden aufgrund von

Alkoholkonsums verwehrt. Auch AStA Referent*innen. Wie handhaben wir das in Zukunft?

Ronja: Wie gerechtfertigt war die Entscheidung? Können Nils, Rio und du (Luca) das beurteilen? Ist

mMn Entscheidungskriterium für Rückerstattung.

Luca: persönliche Sicht wäre dass einzelne personen keinen großen Radau machen, aber

Türsteher*innen treffen die Entscheidung. Schien teilweise irrational.

Nils: Fehlerkette, die vorher vermeidbar gewesen wäre, zB dass wir nur einen Eingang geöffnet

haben. Nach vorheriger Absprache mit dem cbe wurde der zweite Eingang nicht genutzt. Das hat zu

langen Schlangen und Vordrängen geführt. Nicht reinlassen/rausschicken ist ein falscher aber

normaler Prozess in der Clubszene.

Flo: Wollt ihr euch in die Position bringen, einzelne Tickets zu erstatten und andere nicht? Ticketkauf

ist Risiko, Zäune stehen bewusst da und es wird sich bewusst daneben benommen. Plädiert für keine

Erstattung.

Rio: Will sich nicht in die Position bringen, einzelne Geschehnisse zu beurteilen.

Eva: Auch schwierig, sich zu erinnern, wer nicht reinkam. Woran wissen wir, dass sich nicht einfach

viele etwas erstatten lassen? Teilweise auch ungerechtfertigt gegenüber Menschen, die sich

benommen haben.
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Nils: Aus meiner Wahrnehmung waren auch viele unbegründete kuriose Entscheidungen dabei.

Luca: Hat Situationen aus seiner eigenen Perspektive so ungerechtfertigt empfunden, dass er

Erstattung zugesagt hat. Will das sonst auch privat machen. Wir machen einen Präzedenzfall auf, weil

wir diesmal vorne standen und Ereignisse gesehen haben. Aber wollen wir das Fass aufmachen? Ich

habe die Situationen als nicht fair befunden.

Nils: Fehler deinerseits, dass du das gesagt hast. Es wäre unklug als ein Gremium, wenn wir das

machen würden. Aus meiner Sicht würde ich es trotzdem machen, weil ich dabei war. Würde aber

beide Entscheidungen mittragen.

Rio: Würde mir halt nicht anmaßen wollen, Entscheidungen über eine Situation zu treffen, die ich nur

teilweise mitbekommen habe, weil ich mit anderen Orga-Aufgaben beschäftigt war.

Nils: Person hat tatsächlich 3x versucht, reinzukommen. Aus meiner Wahrnehmung war es nicht

schlimmer als bei anderen.

Eva: Wenn wir jetzt etwas zurückerstatten, müssen wir theoretisch bei anderen Veranstaltungen

immer Sachen rückerstatten lassen oder immer jemand zum Sicherheitsdienst stellen, um

Entscheidungen zu überprüfen.

Luca: Sieht es auch als Fehler. Er wird den Betroffenen anbieten, ihn privat zu erstatten, aber nicht

über AStA Ressourcen. Wie wollen wir das zukünftig handhaben? Security briefen?

Nils: Briefing klappt nicht. Einfach Schlange entspannen durch die zweite Kasse.

Ronja: Ist wahrscheinlich auch durch lange Wartezeiten entstanden. Ist ein Reflektionsgespräch mit

dem cbe geplant?

Luca: Muss mit der SGS Orga abgesprochen werden. Verschriftliches Feedback wäre gut.

Nils: Aus meiner Einschätzung wurde der zweite Eingang nicht geöffnet, weil es keine Überdachung

für die Security gab. Frage ist für die Zukunft, wer die Meinungshoheit hat. Partys im cbe sind ja auch

sehr beliebt.

Luca: Zukünftig im Vertrag festhalten, dass AK und Einlass getrennt sind.

Jole: Einnahmen sind ca 2800€ insgesamt für die Party. Warten aber noch auf die genaue Abrechnung

des cbe.

Luca. Wunsch von SGS, dass entsprechende Anteile an edelgard und viva con agua gespendet

werden.

Nils: Lobenswert einen Teil zu spenden, würde sich aber gegen vivaconagau aussprechen, weil die

kurzfristig für die Party abgesagt haben. Es gibt viele andere Organisationen.

Pia: Will vivaconagau, da sie letztes mal auch dabei war. Es war ein organisatorischer Fehler von

beiden Seiten. Machen normalerweise kleine challenges und co.
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Luca: Tendenziell eher bei Nils bzgl. viva con agua (vca). Haushalt muss berücksichtigt werden, da wir

in der Vergangenheit minus gemacht haben. Rechtfertigung vorm Stupa fragwürdig. Welcher

Organisation spenden wir? Spricht sich eher nur für Edelgard aus.

Pia: Wie sind die Zahlen vom letzten Mal (PolarExpress)? Haben wir vca letztes Mal etwas gespendet?

Jole: Hat keine Zahlen dazu parat. Könnte es bis nächste Sitzung vorbereiten.

Eva: Haushaltsausgleich wäre doch ein Thema für das Stupa? Könnte man dahin bringen. Nichts dahin

zu spenden, weil vca nicht da war, sendet ein falsches Signal, dass Gegenleistung gefordert ist.

Rio: Wir kennen die konkreten Zahlen nicht. Würde dann argumentieren, wenn klar ist, wie der

Haushalt aktuell steht. Denke es ist gut zu argumentieren, den Haushalt neutral zu führen und den

Rest zu spenden.

Nils: Ihm geht es nicht um Gegenleistung, sondern um eine kurzfristige Absage von vca. Spricht für

50% Haushalt und 50% Spenden aus. Man könnte eine Abstimmung über die Studis laufen lassen.

Luca: Verfahrensvorschlag wäre, wenn die Spenden erst tätigen, wenn wir Klarheit über das Minus

des Haushalts haben. Stupa in der nächsten Sitzung anfragen.

TOP 2: Soundboks zwei muss herbei
→ wird verschoben

TOP 3: Geschäftsordnungsänderungen
● § 10 Absatz 1 wird verändert

● § 10 Absatz 8 wird hinzugefügt

● § 10 Absatz 12 wird verändert

● § 10 Absatz 13 wird hinzugefügt

● § 13 Absatz 3 wird hinzugefügt (Awareness Budget)

○ Entscheidung über Höhe des Budgets: 50€ pro Veranstaltungstag

● Awareness Leitfaden wird hinzugefügt

● Werteverständnis wird hinzugefügt

Abstimmung: 0 dagegen, 1 Enthaltung, 6 dafür

Antrag Nils auf Vorziehen von TOP 6: Sitzungstermin, vorlesungsfreie Zeit und TOP 7: Teambuilding

und Verlängerung der Sitzungdauer bis zur Vollendung dieser.

1 dagegen, 4 Enthaltungen, 2 dafür

Sitzungsende/Beschlusssammlung

Sitzungsende um 12:59 Uhr.
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Zusammenfassung der To-Do’s
❖ alle: Projekte/Ideen an Eva

❖ alle: Gedanken über § 10 Absatz 13 machen

❖ Jole: Marketing kontaktieren bzgl “hall of fame”

❖ Jole: In Kontakt mit Joseph bleiben bezüglich surf week

❖ Luca: Antrag ans StuPa AStA Beach Party Einnahmen

❖ Jole: Zahlen PolarExpress checken

❖ Jonas: Ökopapier besorgen

❖ Rio/Jole: Geld Hochschulsport

❖ Luca: klärt IG3/AStA Öffnungszeiten bis 22:00 Uhr

❖ Maxi: beschäftigt sich mit Sponsoring & Lösungen für die Thematik Hochschulsport

❖ Eva: bewirbt LNdH & Umfragelink

❖ Luca: Kontakt Eva Veranstaltungsanfragen Schwarzes Brett

❖ TODO: Luca klärt IG3/AStA Öffnungszeiten bis 22:00 Uhr

anstehende Termine
9.7. CSD

2.-6.10.: Winter Einführungswoche
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